



Partnerschaft für Demokratie „Vielfalt in Langen“

E-Mail: demokratieleben@langen.de

www.langen.de/demokratie-leben.html
www.vielfalt-im-kreis-offenbach.de

PRESSEMITTEILUNG

Langen, 23.05.2024

Entdecke die Schönheit der Unterschiede! Vielfaltsmesse in Langen am 15. Juni, 14 bis 18 Uhr rund um das ZenJA

Der Ausländerbeirat der Stadt Langen, die Partnerschaft für Demokratie „Vielfalt in Langen“ und das Mehrgenerationenhaus im Zentrum für Jung und Alt (ZenJA) laden zur Vielfaltsmesse am 15. Juni von 14 bis 18 Uhr ein. Veranstaltungsort ist die Fläche rund um das ZenJA. Geplant ist ein lebendiges und vielfältiges Programm, das Menschen zusammenbringt und eine bunte Stadtgesellschaft feiert.

Die Veranstaltung soll ein informatives und kostenloses Fest für alle sein. An Informationsständen im Stadtgarten und auf dem Parkplatz an der Zimmerstraße stellen Initiativen, politische Vertretungen, Sport- und Kulturvereine, Beratungsstellen sowie Anbieter sozialer Dienstleistungen ihre Angebote zum Mitmachen vor. Ein buntes Bühnenprogramm von 14 bis 18 Uhr sorgt für jede Menge Unterhaltung mit Poesie, Judo, Politik, Tanz und mehr. In einem Podiumsgespräch um 16 Uhr, werden unter Beteiligung des Publikums Fragen zum Thema „Vielfalt“ diskutiert.

Für Kinder und Jugendliche wird das Jugendzentrum mit dem Dragomobil und anderen Aktivitäten vor Ort sein. Spiele, kreative Angebote und weitere Mitmach-Angebote sind auf dem gesamten Festgelände zu finden. Für Jugendliche ist auch das Jugendforum Langen als Anlaufstelle mit dabei. Vor Ort sind auch die Freiwillige Feuerwehr Langen mit einem Einsatzfahrzeug und das Deutsche Rote Kreuz, Ortsverband Langen – hier darf geschaut und auch selbst geübt werden. Für das leibliche Wohl der Besucherinnen und Besucher wird gesorgt: Im und rund ums ZenJA werden Speisen und Getränke angeboten. Außerdem bietet das Juz einen Grillstand mit Würstchen und vegetarischen Leckereien an.

Sollte das Wetter nicht mitspielen, sind die Stände in der Turnhalle der Ludwig-Erk-Schule zu finden. Mehr Informationen gibt es auf der Webseite der Partnerschaft für Demokratie „Vielfalt in Langen“ unter <https://vielfalt-im-kreis-offenbach.de/langen>.

Dieses Projekt wird gefördert von der Partnerschaft für Demokratie Vielfalt in Langen innerhalb des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ durch das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend in Kooperation mit dem Hessischen Ministerium des Innern und für Sport.

Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie *leben!*

HESSEN



Gefördert im Rahmen des Landesprogramms



Kreisverband
Offenbach Land e.V.

Langen • RheinMain

